



„Leider wird der Müll nicht weniger“ – Groothuser hielten Dorfputz

Die Groothuser haben bei bestem Wetter die traditionelle Müllsammelaktion durchgeführt. Viele Leute aus der Ortschaft

packten mit an. Sie durchstreiften Feld und Flur und ließen auch die Straßenseitenräume im Ort nicht aus. Alle hatten

ihren Spaß dabei, teilt Ortsvorsteher Johann Wienbecker (SWK) nach der Aktion mit. Ernüchternd war am Schluss die

Bilanz: „Leider wird der Müll nicht weniger und das ist das einzige schlechte an diesem Tag gewesen. Bild: Privat